

Viernes, 31 de enero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@Defensa.com

¡CONTINUAMOS EVITANDO QUE LA DROGA LLEGUE A LAS FAMILIAS ECUATORIANAS!

Nuestra finalidad es afectar la logística de los criminales. Mediante operaciones militares en Santa Elena, @ffaaecuador, interceptaron un vehículo tipo tanguero con miles de galones de combustible sin documentación legal. Durante la intervención militar, tres ciudadanos fueron aprehendidos y se decomisaron armas de fuego y munición. Ver más



@Ultima Hora

El Ministerio de Defensa inauguró la Biblioteca "Dr. Galo Irigoyen" en el Antiguo Círculo Militar, con el objetivo de promover la educación y la paz. Ultimahoraecua

evento, que contó con la participación de autoridades y personalidades del ámbito cultural, resalta la importancia del conocimiento en la construcción de una sociedad más justa y pacífica. Ver más Nota Referente Centro digital, El Telégrafo, EcuadorTv, Defensa Ec



@DefensaEc

ITE PRESENTAMOS NUESTRA NUEVA REVISTA DIGITAL! VISIÓN ESTRATÉGICA DE LA DEFENSA 💪

→Conoce más sobre artículos relacionados al sector de seguridad. defensa y temas de interés nacional.

Seguridad y Defensa



Operativo Apolo IV, despliega más de 1.000 agentes en Mapasingue, tras los últimos hechos violentos. Radiocentro.ec

más de mil policías y militares llevaron a cabo un amplio operativo en el cerro Mapasingue Este, ubicado en el norte de Guayaguil, donde se inspeccionan alrededor de 650 viviendas. Según el comandante de la Zona 8 de la Policía Nacional, Pablo Dávila, varias de estas casas estarían vinculadas a actividades de la organización criminal Los Tiguerones. Ver más Nota Referente El Telégrafo, Ecuavisa Noticias



Viernes, 31 de enero de 2025



Durante un operativo, las fuerzas militares interceptaron un camión con 8 tanques de combustible. OromarTV

Presuntamente diésel en el sector El Comunal Las Cañitas, Pedernales. Cuatro personas fueron detenidas, entre ellas un menor de edad. Ver más



Traslado seguro del material electoral. Fuerzas Armadas

Las Fuerzas Armadas del Ecuador cumplen con el traslado y resguardo del material electoral desde el Instituto Geográfico Militar hacia las bodegas del Montgar, garantizando su entrega segura al personal del Consejo Nacional Electoral (CNE).

Con disciplina y compromiso, velamos por la transparencia y seguridad del proceso electoral, asegurando que cada insumo llegue a su destino para el ejercicio democrático de la ciudadanía. Ver más



Ejército controla armas, municiones y explosivos en cárcel de Loja. La Hora

La Brigada de Infantería N.º 7 «Loja», a través del Grupo de Caballería Mecanizada N.º 18 «Cazadores de los Ríos», llevó a cabo una exitosa operación de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 «Loja», en cumplimiento con el estricto respeto a los Derechos Humanos (DDHH) y la normativa legal vigente. Ver más, El Universo



Dos zonas de Carchi están amenazadas por la minería ilegal. La Hora

Cientos de costales llenos con material minero extraído ilegalmente, bocaminas, campamentos y hasta plantas procesadoras activas, forman parte de lo encontrado durante enero de 2025 en zonas rurales de la provincia de Carchi, en medio de espesa vegetación y en zonas de difícil acceso. Ver más



Operativo en Calvas deja tres detenidos por presunto contrabando. La Hora

Los automotores involucrados en este hecho son un vehículo tipo camioneta color blanco, un camión y un vehículo tipo Jeep, los mismos que transportaban presumiblemente combustible (Diésel), con tres ocupantes a bordo, quienes fueron aprehendidos. Al momento se encuentran a la espera de la respectiva audiencia de formulación de cargos. Ver más



Viernes, 31 de enero de 2025



Cae en Manabí alias "Luigi", miembro de "Los Choneros", cuenta con más de 80 procesos judiciales. Radiocentro digital

En Portoviejo fue detenido Luis G. 'alias Luigi', quien sería integrante del grupo delictivo 'Los Choneros'. Su captura se dio tras una intervención en el barrio Ciudad Perdida de esa localidad manabita. El suieto aprehendido tiene un total de 82 procesos judiciales, según el sistema del Consejo de la Judicatura. Ver más Nota Referente MP Noticias, La Data, El Universo, El Diario



Fuerzas Armadas reforzarán seguridad con 5.000 reservistas en los recintos electorales. Ultimahoraecua

Las Fuerzas Armadas de Ecuador han anunciado el refuerzo de la seguridad en las elecciones de 2025, mediante la incorporación de 5,000 reservistas. Estos se sumarán al personal militar activo para garantizar el orden en los recintos electorales y prevenir cualquier intento de alteración del proceso democrático. Ver más



CPL Decomisaron objetos prohibidos interior del No. Chimborazo, Tycecuador

El Ejército Ecuatoriano, con la colaboración de la Policía Nacional, intervino la madrugada de este 30 de enero el Centro de Privación de la Libertad N°1 Chimborazo.

En la operación lograron incautar 6 teléfonos celulares, 7 relojes, una cadena y pulsera, una sierra cortadora eléctrica, 11 dólares en efectivo, y armas blancas. Ver más



Vía Decreto, Noboa identifica al Tren de Aragua como un grupo terrorista. Expreso

En el decreto se lee: "Identificar como grupo terrorista de crimen organizado a denominado Tren de Aragua, por constituir una amenaza para la población nacional, el orden constituido, la soberanía e integridad del Estado, sobre la base de la parte considerativa del presente Decreto". Ver más





Nueva dirección en el Comando de Apoyo Logístico N°7 "Loja". La

En una ceremonia solemne, el Comando de Apoyo Logístico N°7 «Loja» fue escenario del acto oficial de cambio de mando entre el Teniente Coronel de Estado Mayor de Servicios, Rusbelt Benigno Roa Reinoso, y el Mayor de Material de Guerra, Eddy Fernando Torres Loján, comandante saliente y comandante entrante, respectivamente. Ver más



Viernes, 31 de enero de 2025



Riesgo país se reduce a 978 puntos, el nivel más bajo del gobierno de Daniel Noboa. Radiocentro.ec

El riesgo país de Ecuador se redujo en 978 puntos, la cifra más baja en el gobierno de Daniel Noboa y de los últimos 19 meses.

Este es el nivel más bajo registrado desde que Noboa asumió la presidencia en noviembre de 2023, cuando el indicador alcanzaba los 2.016 puntos. Ver más

Opinión



El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, reafirmó su compromiso con el país al declarar: "Nosotros estamos aquí para mejorarle la vida a los ecuatorianos". La Data

Sus palabras reflejan su enfoque en impulsar políticas que generen bienestar y progreso para la ciudadanía. En medio de un panorama de desafíos económicos y de seguridad, el mandatario ha implementado diversas medidas para fortalecer el empleo. la inversión y la lucha contra el crimen organizado. Ver más



La estrategia: lánzale una carnada a Correa. Antonio Ricaurte. La Hora

Una de las razones por las cuales el correísmo ha construido, con mucha dedicación y disciplina, ese techo de concreto que no les permitirá ganar la Presidencia, es haber defendido a la Venezuela de Maduro.

El correísmo no se ha dado cuenta de que la campaña electoral se lleva a cabo aquí, en Ecuador. Ver más



Honor y gloria. Wellington Toapanta. La Hora

Mientras concluye el proceso electoral con precario fervor cívico, pasó desapercibido el día del magnicidio del general Eloy Alfaro y sus tenientes, y bufo fue "celebrar" el 26 de enero el día de la victoria militar en el Alto Cenepa. Ver más



Eduardo Carmigniani: Abogánsteres. Expreso

El editorial central de este Diario, del 26 de enero de 2025, instó a que los colegios profesionales sancionen a quienes deshonran la profesión de abogado, y a que la ciudadanía los censure con desdén social. Se refería, de frente y en específico, a quienes ya no solo defienden al narcotráfico y la mafia, sino que, bajo el cobijo del título, han resultado aspaventosos criminales. Ver más



Viernes, 31 de enero de 2025

Radio y Televisión



En Durán 10 detenidos y uniformes policiales y militares decomisados -Ecuavisa 29-enero-2025 Ver más



Los buques que transitan por el canal de Guayaquil son vulnerables al narcotráfico. Mención Armada. Teleamazonas 30-enero-2025



Fuerzas Armadas capturan a 6 personas por almacenar y distribuir combustible ilegal en Durán. Teleamazonas 30-enero-2025



Los problemas del país. Mención FF.AA. Ecuavisa 30-ene-2025



Las Fuerzas Armadas decomisaron celulares, armas blancas y droga Teleamazonas 30-enero-2025



Reservistas reforzarán control en los 4 349 recintos electorales Ecuavisa 30-enero-2025 Ver más

